

40 Jahre Ehrung für Tone Fink:

Am 10. September 2021 konnten in Rankweil die Ehrungen für das Jahr 2020 nachgeholt werden. Der Landestrachtenverband Vorarlberg lud uns zu diesem Anlass ein.

Bei dieser Ehren- Veranstaltung wurde Anton Fink vom Landestrachtenverband mit der "Silberne Ehrenmedaille für besondere Verdienste um die Vlb. Volkskultur", für 40 Jahre (1979 - 2019) als aktives Mitglied der Trachten- und Schuhplattlergruppe Hörbranz geehrt.

Tone ist damit das zweite Mitglied in der Vereinsgeschichte, dass 40 Jahre aktiv dem Verein treue Dienste leistete.

Er ist ein sehr motivierter Tänzer, der bei den Auftritten mit kleinen Einlagen das Publikum auch gern mal zum Mitmachen animiert. Vor allem seinen „Juchitzer“ muss ihm erst mal einer nachmachen.

Trotz seinem vollen Terminplan ist Tone meistens auf den Proben und bei den Auftritten dabei und unterstützt uns mit seiner Erfahrung gerne. Auch stellt er immer wieder seinen Bus zur Verfügung, dafür ein extra Dankeschön.

Er war 8 Jahre lang Kassier. 36 Jahre ist Tone bereits Alphornbläser und spielt die erste Stimme aus dem Stegreif.

Wir gratulieren und danken Tone recht herzlich für diesen Einsatz und wünschen uns noch viele weitere aktive Jahre mit Ihm.

(Bildrechte: Vorarlberger Landestrachtenverband / Dietmar Mathies)



Tone Fink bei der Ehrung vom Landestrachtenverband Vorarlberg in Rankweil

Jahreshauptversammlung Trachten- und Schuhplattlergruppe:

Am 3.7.2021 konnten wir unsere JHV vom Jahre 2020 nachholen. Bei diesem Anlass konnten wir Agnes Hutter für 15 Jahre und Wolfgang Brunner für 10 Vereinsmitgliederschaft ehren.

Agnes (15 Jahre):

Agnes ist seit 2005 bei der Trachtengruppe und somit auch schon mehr als 15 Jahre beim Verein.

Das Tanzen war und ist für Agnes immer noch eine tolle Abwechslung und gibt ihr bis heute keine Mühe. Sie ist eine sehr verlässliche Unterstützung bei den Auftritten und den Proben.

Agnes ist mittlerweile von den Frauen am längsten dabei und ist mit ihrer Erfahrung eine wichtige Unterstützung bei Proben, bei denen sie uns mit erfrischenden Getränken verwöhnt.

Sie hat im Verein das Amt der Trachtenwartin inne. Diese Aufgabe erfüllt sie mit voller Begeisterung und vollem Einsatz, damit wir alle auch ordentlich und gepflegt aussehen.

Sie organisiert auch immer wieder den Notburga-Sonntag (Patronin der Trachtenträger) mit den Leiblachtaler Trachtenträgerinnen, bei dem auch unsere Alphornbläser immer dabei sind.

Agnes, mach weiter so und bleibe uns noch lange aktiv erhalten.

Wolfgang (10 Jahre):

Wolfgang startete vor 10 Jahren als Handorgelspieler. Eine volle Bereicherung, wie sich später herausstellen soll.

Nebenbei fing er an im Verein Alphorn zu spielen, bei denen er heute nicht mehr weg zu denken wäre. Auch das Glockenspiel hat er wieder aus dem Dornröschen Schlaf geholt, welches beim Publikum immer gut ankommt.

Er ist ein Multitalent, der wichtigste Mann im Verein, ohne Musik würden nach kurzer Zeit keine Auftritte oder Proben mehr möglich sein.

Wolfgang war Vize- Obmann, anschließend 4 Jahre Obmann und seit Beginn an Handorgelspieler.

Nicht zu vergessen sind seine Posten als Verkäufer und Grillmeister beim Glühweinstandes. Und zu guter Letzt, wie werden wir bei unserem jährlichen Grillfest von ihm kulinarisch immer wieder verwöhnt.

Danke Wolfgang für alles, was du in diesen 10 Jahren für den Verein geleistet hast.

(Bildrechte: Trachten- und Schuhplattlergruppe Hörbranz)



*Ehrung von Agnes und Wolfgang
von links: Agnes Hutter, Helmut Gierner, Wolfgang Brunner und Christine Bargehr*

PS:

Die Trachten- und Schuhplattlergruppe Hörbranz sucht immer wieder Mitglieder, es sind keine Vorkenntnisse erforderlich und jedes Alter (13 bis ..?) ist herzlich willkommen. Interessenten können sich bei Obmann Helmut Gierner (Tel. +43 (0)664 805351668) oder bei jedem anderen aktiven Mitglied informieren. Geprobt wird 3x im Monat immer montags in der VMS Hörbranz.